



## UNO-Tag der Freiwilligen «Merssi viumau!» ...

... sagen wir am 5. Dezember und suchen dafür **Verstärkung**.

Vier von zehn Menschen in der Schweiz übernehmen freiwillige Engagements, doch selten wird ihnen öffentlich dafür gedankt. Dabei wäre es ohne sie schlecht um unsere Gesellschaft bestellt: Insgesamt leisten sie jährlich 700 Millionen Stunden an freiwilligem Engagement und sind deshalb unerlässlich für die gesellschaftliche Integration, das kulturelle Leben und das Funktionieren der Demokratie.

Um unsere kleine Equipe zu verstärken, **suchen wir Freiwillige, die gerne auf Passantinnen und Passanten zugehen** und auf den internationalen Feiertag aufmerksam machen. **Am Sonntag, 5. Dezember 2021 zwischen 12:30 – 13:30 Uhr sagt benevol «merci» in den Bahnhöfen: Langenthal, Burgdorf, Bern und Thun.** Wirst du der Neuzugang bei der Berner benevol-Familie? Hast du Lust anderen von deinen Erfahrungen zu berichten und so zum Engagement zu motivieren? Wir werden zeitnah einladen zum gegenseitigen Kennenlernen und am Vorbereitungstreffen offene Fragen klären.

Mit einem feinem Apéro im neuen Jahr, dem Nachweis für das DOSSIER freiwillig engagiert und unserer Wertschätzung bedanken wir uns unsererseits bei dir.

Bei Fragen und für Anmeldungen stehen wir sehr gerne per Telefon: 031 312 23 12 oder Mail [info@benevolbern.ch](mailto:info@benevolbern.ch) zur Verfügung. Wir freuen uns auf euch! Herzlich, dein Team benevol Bern

Doris, Muriel und Barbara